



## DEPORTISTA Y ACTOR

## Una vida por y para el deporte

Roberto Chinchilla es un gran deportista. Ha sido 12 veces campeón de España en salto de altura, noveno del mundo en 1.500 metros y cuarto en 800 metros y ha logrado cinco medallas de plata en 800 metros en campeonatos de la Comunidad de Madrid. Desde hace varios años juega al baloncesto en el Club Valcude de su localidad. Entre sus logros, hay que destacar que en 2018 se proclamó subcampeón de Europa de baloncesto en los Juegos Special Olympics 2018 formando parte del equipo Special Olympics Madrid y que ha ganado el campeonato de España de baloncesto para discapacitados intelectuales con su club, el Valcude.

## ROBERTO CHINCHILLA

## "Ojalá el 2 de febrero se cumpla mi sueño de ganar un Premio Goya"

El deportista y actor de 'Campeones' ha sido el pregonero de las fiestas de la Virgen de la Paz de su ciudad, Alcobendas ● Espera que la película se lleve alguna de las 11 estatuillas de estos galardones a las que está nominada

ENTREVISTA DE MAMEN CRESPO (@mamenrespo)

**H**asta hace unos meses, todos sus éxitos estaban concentrados en torno al deporte y, si alguien lo hubiera pronosticado, nunca se hubiera creído que su futuro pasaba por el cine. Pero en esas vueltas que da la vida, a Roberto Chinchilla le esperaba un giro radical, que le convirtió en uno de los actores de la película 'Campeones' y, por tanto, en un personaje reconocido por el gran público. Roberto, que está feliz después de dar el pregón de las fiestas de la Virgen de la Paz de Alcobendas (Ma-

"ME GUSTARÍA QUE UNA ACTRIZ DE MI CIUDAD ME VIERA Y ME PROPUSIERA HACER ALGO JUNTOS"

"LOS POLÍTICOS TIENEN QUE VALORARNOS Y PREOCUPARSE MENOS POR SUS SALARIOS"

dríd), no puede evitar tener su mirada puesta en la gala de los Premios Goya, que se celebrará el 2 de febrero en Sevilla, donde la Academia dará a conocer cuántas estatuillas se lleva a casa una de las películas más taquilleras de 2018, con la que se ha logrado normalizar a las personas con capacidades diferentes, algo que a este deportista le hace muy feliz.

**Eres un campeón, no solamente por la película y por tus éxitos deportivos, sino en la vida y hasta en la ciudad en la que vives, en Alcobendas, te lo han reconocido haciéndote pregonero.**

Eso me dicen. Estoy muy agradecido a todos los vecinos de mi ciudad por su apoyo, pero también a mis padres, porque desde que era muy pequeño me han inculcado los valores del deporte y cuando me veían correr, saltar o brincar decidieron apuntarme a baloncesto y a atletismo. Empecé con 7 años.

**La película tiene 11 nominaciones a los Premios Goya que se entregan el mes que viene. ¿Cómo te sienten?**

Quiero creer que alguna estatuilla nos llevaremos. No voy a decir que unas cuantas, pero sí que hay mucha gente expectante por que triunfemos y eso es lo que más feliz me hace.

**Ha sido una de las películas más taquilleras y más aclamadas del año pasado. Sí, sí. Ojalá en Sevilla el próximo 2 de febrero pueda decir que se ha cumplido uno de mis sueños, ganar un Goya. Además, me he planteado también seguir una carrera como actor. No es algo que descarte. Soñar es gratis, claro que me lo**

planteo, pero lo que me gustaría si llegara el caso es que alguna actriz de Alcobendas conociese mi vida, viese la película y me propusiera hacer algo juntos. Prefería una película que sea graciosa, aunque la gente pide más, que haya una segunda parte.

**¿Y la habrá?**

Eso lo tendrá que decidir Javier Fesser. Ahora quiero que alguna agencia me joja para hacer publicidad, anuncios...

**¿A qué te dedicas ahora?**

Á entrenar equipos, tanto en Pinto como en Alcobendas, pero con eso no puedo vivir. Mi madre tiene mucho miedo a irse de este mundo y que yo no haya conseguido no depender de nadie.

**¿Te has encontrado a mucha gente que te ha rechazado por esa capacidad diferente y que después de la película se haya 'enamorado' de ti?**

Sí, de pequeño sufrí acoso escolar, no me hacían caso. Ahora parece ser que con esta película se están abriendo muchas puertas. La película ha servido para concienciar. Yo estoy en Instagram y veo el problema que hay de madres que tienen a hijos que sufren acoso. Hay que decir "hasta aquí".

**¿Cómo os puede ayudar la administración para que gente como tú pueda trabajar y tener un futuro?**

Tienen que valorar nuestras capacidades y no preocuparse tanto ellos por los grandes salarios que tienen. Nos vale con poco, pero quiero que apuesten por la igualdad y hoy no la hay.